
Memória da Comissão: Vigilância em Saúde 
 
 

Data: 16.12.2015 
 
 

Coordenador (a) da comissão: Custódio Rodrigues do Amaral 

Relator (a) da comissão:  
Talita Lisandra de Oliveira Rosa Gomes 

Relação de presentes: 
1) Angela Barbosa Lima – DST AIDS 

2) Antonio Barrichelo – MOPS 

3) Christine Paschenda Pereira Pinto - CRO 

4) Custódio Rodrigues do Amaral – UGT 

5) Daniele Rodrigues – SESA 

6) Eduardo Caceres de Oliveira - SESA 

7) Etienne Wessler Coan – SindSaúde 

8) Fabiana Aguiar - CREFITO 

9) Gina C. Giambarrési – SindSaúde 

10) Hermes de Souza Barboza – UEM/HUM 

11) Ivana Lucia Belmonte – SESA 

12) Jania Roseli Munuscule - ADFIPAR 

13) Jeremias Bequer Brizola – UEL 

14) Jorge Stoianov Filho – Ministério da Saúde  

15) Maria Lucia Gomes – ASSEMPA 

16) Mariangela de Assis Gomes Fortis – ABO 

17) Marcelo Hagebock Guimarães – CREF9/PR 

18) Olga Pienlini – ABEN PR 

19) Rachel Romanio – Fórum Ong AIDS 

20) Santo Batista de Quino – Sindnapi 

21) Sonia Ampeman – DST AIDS 

22) Talita Lisandra de Oliveira Rosa Gomes - SindSaúde 

23) Tereza Maria Pauliqui Peluso – UEM 

24) Terezinha Aparecida de Lima - IBDA 

 

Justificativas de ausências:  
1) Acir Ribeiro Queiroz - FAMOPAR 

2) Antonio Pitol - Pastoral da Saúde 

3) Amaury Cesar Alexandrino – DEFIPAR 

4) José Carlos Leite - SINDREVS 

5) Rangel Silva - FEHOSPAR 

 

Pautas: 
 

- Informes Gerais: Situação da Dengue no estado e orientações sobre a Zika 

- Apresentação da pesquisa realizada com os participantes da 11ª Conferência Estadual 

de Saúde 

- Plano Estadual de Saúde 2016-2019. 

 

 



Discussões: 
Informes Gerais:  
1. Ivana da SESA – Vigilância Ambiental, explanou sobre a Situação da Dengue, o 

qual houve aumento de casos confirmados no estado, alavancado principalmente 

pela cidade de Paranaguá. Ivana explicou aonde os ovos são depositados e como 

descarta-los de forma correta. Ela também explicou sobre a situação da Zika, 

esclarecendo que ainda é uma virose sem muito conhecimento a respeito. 

2. Irene da FESMUC - Câmara de Curitiba aprovou em primeira votação o projeto de 

lei que define tempo máximo para o atendimento nas UBS em 30 minutos, bem 

como para internação. Malu informou que o conselho municipal de saúde estará 

discutindo sobre o assunto e esta aprovação não significa que será aprovado em 

segunda e terceira votação e/ou que será sancionada pelo prefeito municipal 

3. Ivana da SESA – informa que o governo do Paraná o repasse de 10milhoes para os 

399 municípios do estado, sendo o valor mínimo de 8 mil e máximo de 400 mil. 

 

Pauta: 
1. Pesquisa realizada com os participantes da 11ª Conferência Estadual de Saúde 
– Fabiana apresentou os dados da pesquisa realizada com os participantes da 11ª 

Conferência Estadual de Saúde. Os dados de forma geral foram os seguintes: 

aproximadamente metade dos participantes responderam ao questionário, 

totalizando 609 fichas preenchidas, o perfil dos que responderam a maioria é 

mulher, mais de 50 anos, nível superior. Declararam como acima do peso (67,72%), 

hipertenso (35,07%), acidente de transito (32,84%), uso de celular no transito 

(30,41%), e fumante (19,96%). 

 

2.  Plano Estadual de Saúde 2016 -2019  
– Apresentado uma contextualização sobre plano de saúde e suas respectivas bases 

legais e apresentação de cronograma com metodologia. 

 

E o coordenador encerrou a reunião com agradecimentos e com desejo de Feliz 

Natal e Próspero Ano Novo a todos! 
 

 Encaminhamentos/providências para a secretaria executiva: 

1. Elaborar e emitir circular da presidência do Conselho Estadual para os 
conselhos municipais para a cobrança e acompanhamento da 
implantação do plano de gerenciamento de resíduos sólidos. 
Considerando que o criadouro do vetor das doenças Dengue, 
Chikungunya, Zika e Febre Amarela Urbana está no lixo urbano. 

2. Apresentação Geral da pesquisa realizada com os participantes da 11ª 
Conferência Estadual de Saúde na plenária do dia 17.12.15 e solicitação 
de pauta para a próxima reunião do Pleno em Março. 

3. Encaminhar material para Superintendência em Vigilância em Saúde 
4. Fazer essa pesquisa em todas as conferencias estaduais para se obter 

uma série histórica do perfil dos delegados 
 

Solicitação de pautas para a próxima reunião: 

 

 

 


